

# Remérage de la ruche



Il est possible de travailler avec l'instinct d'essaimage, en anticipant la formation des essaims. Depuis la ponte des œufs jusqu'à l'operculation des alvéoles royales s'écoulent exactement neuf jours, et dès que la première cellule est fermée, l'ancienne reine peut essaimer avec la moitié de toutes les abeilles. Pendant la saison d'essaimage (de mi-avril à fin mai), l'on ne peut se dispenser de vérifier les colonies tous les neuf jours pour voir si des cellules royales ont été formées. Si on en trouve on peut doubler la ruche voir [fiche Faire un essaim]

<https://www.soin-de-la-terre.org/wp-content/uploads/Comprendre-les-abeilles-et-pratiquer-une-apiculture-respectueuse-de-leur-nature-Johannes-WIRZ.pdf>

Pour gérer cette période délicate : voir [fiche Faire un essaim]

